
ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMATICA,                                              
REALIZADO EL DIA  07.06.2005   Hora: 1:00 p.m. 

 
 
ASISTENTES:  
Director:       Ventura Echandía   
 
Jefe del Dept. de Matemática:   Margarita Olivares 
 
Profesores Miembros:   Ramón Bruzual, Mariela Castillo, 
      Elio Méndez, Marisela Domínguez. 
  
Representación Estudiantil:   Wendy Bolívar   
      
1. Consideración del Orden del Día. 
 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. 
 
3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 24.05.2005 
 
4. Informes (traerlos por escrito). 
 
5. Informe del Director.  

 El  Prof. Ventura Echandía asistió a la Reunión del Núcleo de 
Decanos que se celebró los días 3, 4 de junio en la ciudad de 
Porlamar donde la agenda de trabajo se basó en: Información 
sobre el VI Taller TForma, Integración y Homologación de las 
Licenciaturas en Matemáticas, Perfil del Egresado, Educación 
a Distancia, Laboratorios docentes de Matemática, Cartelera 
informativa electrónica de los Departamentos de Matemáticas, 
Publicaciones y Formación de docentes en Matemática para 
Educación Media. 

 Referente al retraso del pago de las deudas, el Ministerio de 
Educación hizo algunas observaciones en la data enviada. 

 El viernes 3 de junio se robaron de la Facultad de Ciencias 
cinco vehículos, pertenecientes a la Facultad.  

 Se cambiaron las llaves de la reja de entrada al Edificio de las 
Escuela de Física y Matemática, debido a que se robaron las 
llaves que tenía la vigilancia de la Facultad. 

 En el Consejo de Facultad no se discutió las aperturas de los 
Concursos de Oposición, debido a un incidente ocasionado 
por algunos estudiantes que se encontraban protestando a  la 
puerta del Consejo de Facultad. 
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 El TForma se realizará en Valencia del 1 al 5 de agosto del 
presente año. 

 El Presupuesto para el año 2006 se basará en proyectos. 
 Se convocará una reunión a todos los profesores con Categoría 

de Asistentes e instructores con Dedicación Exclusiva, para el 
martes 14 a las 3:00 pm. en la sala de Seminario Raimundo 
Chela, para tratar acerca del funcionamiento de la Escuela. 

 
6. Informe del Jefe del Departamento. 

La Prof. Margarita Olivares informa que hay profesores interesados 
para trabajar en los cursos intensivos, se propuso incluir 
Matemáticas I. 

 
7. Informe de las Comisiones.  

La Prof. Mariela Castillo informó que llegaron las planillas de 
reincorporaciones para el semestre 2-2005 y que el Prof. Ángel 
Mauricio se incorporó a la Comisión de Unidad de Asesoramiento 
Académico  

 
8. Informe de la Delegación Profesoral. 

El Prof. Ramón Bruzual informó que la Biblioteca de Postgrado 
presenta problemas con el horario de empleados y el poco espacio 
que tiene, esto perjudica a los estudiantes que acuden 
diariamente, propuso que se consulte este problema en la Reunión 
de Directores. 
El Prof. Bruzual notificó que algunos profesores presentan 
problemas en los cursos, eso debido al nivel de preparación que 
presentan los alumnos en Matemáticas I, II, III 
 
La Prof. Marisela Domínguez informó que la guía de Matemáticas 
III se le entrega a una señora en la Escuela de Administración la  
cual se encarga de reproducirla a los estudiantes que la necesitan, 
se propone que la Facultad de Ciencias tenga un servicio de 
reproducción. 

 
9. Informe de la Delegación Estudiantil. 

La delegada estudiantil informó que el miércoles 1º de junio se 
efectuó una reunión con los estudiantes que desean asistir al 
TForma y a la Escuela Venezolana para la Enseñanza de la 
Matemática que se realiza en Mérida, indicó que la mayoría desean 
a la Escuela. 
 

10. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez, Coordinador de la Comisión 
de Investigación, informando sobre la decisión al cambio de 
Dedicación del Prof. Vianey Villamizar. 
El Consejo de Escuela se da por informado. 
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11. Renuncia del Prof. Vianey Villamizar al cargo de Profesor Asociado a 

Dedicación Exclusiva a partir del 01.01.2005 
El Consejo de Escuela acepta la renuncia y se propone que la partida 
se ocupe próximamente, haciendo un llamado a Concurso de 
Credenciales. 

 
12. Situación de las plazas de Instructor, Dedicación Exclusiva y Becas 

Académicas vacantes. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que la Prof. Joanna Domínguez aun 
no ha aceptado el cargo en la Escuela de Matemática. 
El Prof. Bruzual propone que se solicite a la Oficina de Control de 
Estudios un listado de estudiantes egresados en la promoción julio 
2005. 

 
13. Normativa interna para inscritos en Tesis y Seminario. 

El Prof. Ramón Bruzual mostró el reglamento de Tesis perteneciente a 
la Escuela de Biología y las Normas de Trabajo Especial de Grado que 
aparecen en la Compilación Universitaria, propone que se debe hacer 
una normativa interna y se entregue a la Comisión de Inscripción. 

 
14. Comunicación del Br. Luis A. Fernández, C.I. 16.670.760 quien 

solicita retiro del semestre I-2005 con reincorporación inmediata, por 
presentar problemas de salud. 

APROBADO 
 

15. Comunicación de la Prof. Inés Núñez quien solicita permiso para 
asistir al XVI Coloquio Latinoamericano de Álgebra, a realizarse en 
Colonia del Sacramento, Uruguay del 1 al 5 de agosto del presente 
año. 

APROBADO  
 

16. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez quien solicita permiso para 
asistir a una invitación de la Organización de Estados 
Iberoamericanos, como asesor del jurado internacional a realizarse en 
El Salvador del 20 al 23 de junio del presente año. 
Negado 
 

17. Comunicación del Prof. Rafael Sánchez quien solicita permiso para 
asistir a la 46ª Olimpiada Internacional de Matemáticas en calidad de 
Jefe de la Delegación Venezolana, a realizarse en México del 7 al 19 
de julio del presente año. 
Negado 

 
 
 

 3



 
 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA, 
A REALIZARSE EL DIA  07.06.2005 

 
 
 

01. Comunicación de la Lic. Bertha Villegas, quien se reincorpora a 
partir del 03.06.2005 

 APROBADO 
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